

Selon le dernier rapport annuel publié par l’Institut national d’assurance israélien NII, près de deux millions de personnes vivent dans la pauvreté en Israël. Cela représente 20,7% de la population. C'est ce que rapporte [The Times of Israel](#).

Les régions les plus touchées par la pauvreté sont les régions arabes, où 38,4% de la population vit dans la pauvreté, et la communauté ultra-orthodoxe, où 33% de la population vit dans la pauvreté. Ces deux groupes de population se caractérisent par une grande richesse en enfants.

Les enfants sont donc plus touchés par la pauvreté que la moyenne : Au total, 44% des personnes considérées comme pauvres en Israël sont des enfants, soit 872'400 personnes sur un total de 1,98 million de personnes souffrant de pauvreté. En revanche, les personnes âgées sont plus touchées par la pauvreté que la moyenne de la population.

Selon l’institut national d’assurance NII, le revenu minimum en dessous duquel un ménage est considéré comme pauvre est de 3 324 NIS (CHF 828) pour une personne seule, de 6 648 NIS (CHF 1 656) pour un couple et de 10 637 NIS (CHF 2 650) pour une famille avec deux enfants. Les données sont basées sur une évaluation de la situation en 2023. Des données plus récentes ne sont pas disponibles.